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Carta 7 del Presidente 

Comunicamos a través de este importante informe, la gestión realizada por la 
Cámara Panameña de la Construcción (CAPAC), en el periodo que se comprende 
del 27 de junio al 24 de julio del presente año, en pro de la industria de la 
construcción. A continuación, las actividades más destacadas. 

1. El pasado 6 de julio recibimos en Cortesía de Sala al ingeniero Héctor
Ortega, director general del Metro de Panamá, S.A.

El ingeniero Ortega presentó a los miembros los avances de obras de
los proyectos que actualmente se ejecutan y que abarcan extensiones
de las Líneas 1 y 2, asimismo la construcción de la Línea 3, la cual ha
generado más de 5 mil empleos directos e indirectos.

2. El lunes 11 de julio los gremios miembros que agrupan el Consejo
Nacional de la Empresa Privada (CoNEP), decidimos llevar a cabo
una conferencia de prensa para referirnos a la situación actual que vive
el país, en medio de multitudinarias protestas por parte de distintos
sectores de la sociedad civil.

La intención fue la de concentrar propuestas que solucionen las
demandas de los manifestantes, asimismo aprovechamos para enviar
un mensaje al gobierno, en promover la reactivación de los proyectos
'Llave en mano', ya que es una medida que impacta positivamente y
de manera inmediata la economía del sector.

3. El jueves 14 de julio, a nivel de CAPAC, participé con el ingeniero
Alejandro Ferrer, a través del CoNEP, en la mesa de diálogo, con el
objetivo de agruparnos y concretar propuestas del sector que sirvan
para la solución de los distintos problemas sociales.
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Realizamos una petición, a Monseñor José Domingo Ulloa, quien 
forma parte de los mediadores en la mesa, de incluir al sector privado 
en dicho diálogo, ya que el sector empleador no se encuentra 
representado por ningún gremio.  
 

4. Desde el 11 de julio iniciamos comunicación con el Sindicato Único 
Nacional de Trabajadores de la Construcción y Similares (Suntracs), 
ante el llamado a huelga del pasado miércoles 13 de julio, el cual 
paralizó un número importante de proyectos privados y públicos en 
todo el país, incluyendo obras como la Línea 3 del Metro y la Ciudad 
de la Salud.  
 
Hicimos un llamado a la dirigencia del Sindicato, planteándoles que 
no somos indiferentes a las demandas sociales, y nos pusimos a 
disposición para abrir cualquier camino, de presentar los puntos 
inmediatos a resolver. Les solicité de manera puntual y concreta que 
está crisis ameritaba una solución inmediata.   
 
El dirigente del Suntracs me informó que, tenía que consultar con sus 
bases, de manera que lo que él me dijera no podría ser una posición 
del Sindicato. 
 
En esta misma vía, seguimos conversando con Ministros de Estados, 
y planeándoles nuestra disposición a cualquiera intermediación con el 
Sindicato, de la cual no recibimos respuestas de solicitud alguna de 
nosotros a intervenir. 
 
En el marco de las comunicaciones con las autoridades 
gubernamentales, nos indicaron que, apuestan a la resolución de 
todos los problemas y de los planteamientos en mesa, a través del 
diálogo y del entendimiento.  
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5. Hemos conformado una Comisión a nivel de gremio con el objetivo 
de idear, planificar y proponer acciones que contribuyan a reactivar 
la economía del país, y en especial a reconstruir el sector de la 
construcción.  
 
Estas propuestas serán elaboradas por este Comité liderado por el 
doctor Gabriel Diez Montilla, y conformado por los ingenieros Jorge 
Lara, Manuel González Ruiz, Gabriel Diez Polack, los licenciados 
Eduardo Rodríguez y Luis Morán.  
 

6. Ofrecimos entrevistas a los distintos medios de comunicación como 
Telemetro Noticas edición Matutina, NexTV, La Prensa y Radio 
Panamá, para divulgar nuestra posición como gremio del sector 
privado, ante la situación de crisis que actualmente atraviesa el país, 
instamos al diálogo entre todas las partes, incluyendo la del sector 
privado.  
 

Agradezco a todos los agremiados la atención prestada a este informe, el cual 
remitimos a todos ustedes de manera periódica.  

 

 

Ing. Carlos Allen 
Presidente de CAPAC 
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